
Câmara Municipal de Uberlândia
Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente,

De acordo com o §2º do art. 13 da Lei Orgânica do Município,  REQUEREMOS a

Vossa Excelência que seja encaminhado à Secretaria Municipal de Saúde o prese te Pedido de

Informação, em que solicitamos informações sobre a quantidade de pessoas que estão na fila

para realização de exame de colonoscopia e há quanto tempo estão esperando.

JUSTIFICATIVA

O gabinete foi procurado por uma família que apresentou uma grave denúncia de um

paciente que estava há 4 anos esperando por um exame de colonoscopia - com prioridade,

pelo histórico de sua mãe ter falecido em decorrência de câncer de intestino. Mesmo diante

disso, se passaram quatro anos e agora ele teve diagnóstico de câncer de intestino. Sua irmã

segue  preocupada,  pois  também  está  há  dois  anos  esperando  o  exame  de  colonoscopia,

possuindo os mesmos fatores agravantes que ele.  

Câmara Municipal de Uberlândia, 24 de setembro de 2024.

AMANDA GONDIM

Vereadora - PSB
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